
Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, eine Anschlussförderung für die 
Gigabitkoordination bis 2027 gem. dem Runderlass des Ministeriums für 
Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes NRW vom 
26.06.2022 zu beantragen. 
 
 


